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2017年衆議院選挙 日本共産党は 12議席を獲得 

東京 21区市民と野党の共同候補、小糸健介候補健闘  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月２２日投開票で行われた衆議院選

挙で、日本共産党は、小選挙区では沖縄１

区の赤嶺政賢候補が当選、比例代表では１

１議席を獲得しました。改選前の２０議席

から１２議席へと後退したこと、特に、東

京比例ブロックで池内さおり候補の議席を

失ったことは、本当に悔しいです。 

 今回の選挙では「アベ暴走政治を許さな

い」市民と野党の共同が大きく広がりまし

た。日野を含む東京２１区では、社民党の

小糸健介候補が、市民と野党の共同候補と

なりました。街頭宣伝では、社民党、日本

共産党、立憲民主党、自由党、新社会党、

緑の党などの野党各党と市民連合のみなさ

んののぼり旗がたくさん掲げられ、立候補

を取りやめた日本共産党の田川豊さんも応

援演説をしました。立憲民主党をはじめと

する、市民と野党の共同の議席も増えまし

た。この共同をさらに発展させ、掲げた公

約実現に向けて、引き続き頑張ります。 

 



        Ｈ３４年度（２０２２年度）に たまだいら保育園 

    今年度中にもう一つの民営化園を決定 
 ９月２８日に開催された「日野市子ど

も・子育て支援会議」で、第５次行革大綱

実施計画にもとづき、公立保育園を２園民

営化すること、１園はたまだいら保育園で、

民営化時期はＨ３４年４月、もう１園は今

年度中に決定することが、明らかにされま

した。 

 たまだいら保育園の民営化の公表の仕方

は、今年１０月１０日から配布する保育園

入園申し込みのしおりに記載するというも

ので、事前に、保護者との話し合いや、議

会の審議はありません。 

 保育園在園児の保護者には、子ども子育

て会議の前日、民営化についての文書を発

送、説明会は、子ども子育て会議終了後に

開くという大変乱暴なやり方です。 

 日野市は、民営化の理由を、市の財源負

担の軽減を図るためとしていますが、いま、

多くの市民が、たとえお金がかかっても、

保育園の待機児を早急になくすことが大事

だと考えています。公立保育園を民営化し

ても定員はほとんど増えませんが、新規に

民間保育園ができれば、定員は純増します。

待機児解消にとって、どちらが有効かは明

白です。 

 

 

Ｈ３１年度（２０１９年度） 

しんめい学童クラブ・七小学童クラブ民間委託 
 子ども・子育て支援会議では、Ｈ３１年

度から、しんめい学童クラブ、七小学童ク

ラブを公設民営方式による「委託事業」と

することが明らかにされました。 

 学童クラブの民間委託については、今年

度、保護者代表、学童クラブ職員も含めた

「学童クラブ民間活力の導入に関する検討

会」（全４回）が開かれており、日野市学童

保育連絡協議会の会合での説明会がおこな

われています。 

 この夏、日本共産党市議団は、学童クラ

ブを視察調査しました。どこでも、予算不

足で施設修繕・改善が先送りされているこ

と、多数の子どもたちが狭い育成室で過ご

す状況に置かれていること、そこで働く職

員さんは、非正規雇用の方がほとんど、ま

た、配置された人数では望むような育成が

できないことなどがわかりました。 

 民間事業者も同じように非正規職員によ

る経費を削減した運営が行われます。これ

では、子どもたちの育成環境は改善されま

せん。 

 民間委託をうんぬんする前に、まずは、

子どもたちが放課後「生活する場」「成長・

発達していく場」としてふさわしい施設運

営の基準をつくり、それにそった整備をす

べきです。 
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